

## **Por primera vez juegan el clasico de San Carlos Centro en formativas Argentinos y Central**



Siempre hay una primera vez, y siempre existe la incertidumbre de querer saber anticipadamente cómo va a ser.

Hoy Central SC / Argentino SC se enfrentan por Liga Esperancina en Divisiones formativas por primera vez en su historia. Argentino con más de 100 años de historia, Central cerca de cumplir el centenario y también mucha historia, se ven las caras en el futbol formativo, y tuve la suerte de poder verlo ahí, de estar ahí, con los protagonistas, bien cerquita. Los chicos realmente quieren jugar, los padres agolpados en las tribunas disfrutando como hace muchos años no lo hacían un partido de fútbol y de visitante.

Para quienes no saben, por decisión de un grupo de dirigentes de hace muchos años, Argentino SC participo en Liga Santafesina y los más chicos no llegaron a jugar en partidos oficiales. Hoy, y por decisión de sus socios, y además por los diferentes hechos de inseguridad, la Institución volvió a su Liga de origen.

Hay quienes presionan todavía en volver a la Liga Santafesina, y si les preguntamos el verdadero motivo, no lo van a decir, a pesar de saberlo yo el principal motivo, que puedo asegurar que es solamente un burdo capricho de un grupo minúsculo de personas más grandes que yo. Dejen de embromar señores y disfruten esto que es el fútbol, y vayan a ver las tribunas, que ahí habla el hincha verdadero de Argentinos.

Disfrutemos esto que es tan lindo, y para aquellos que dijeron que Argentino bajo de Liga, "para la gilada, ni cabida"

Abrazo de gol!! por Daniel Edgardo Bidar